

La esperanza por la permanencia vuelve al Nuevo Pepico Amat con la victoria ante el Dépor (2-0)

16/02/2025



El Eldense ha traído la ilusión al Nuevo Pepico Amat con una victoria ante el RCD La Coruña, 2-0. Los azulgranas no habían ganado en Elda desde el pasado 20 de noviembre ante la SD Huesca. Masca, de penalti, y Llabrés han sido los autores de los goles del Deportivo consiguiendo traducir el buen juego del equipo en tres puntos. Los azulgranas suman 28 puntos y consiguen su segundo partido consecutivo con la portería a cero.

El Eldense ha saltado al campo con un único cambio en su once respecto al partido en Oviedo, **Masca por Víctor Camarasa.** A pesar de que los primeros instantes de juego han sido con bastante juego en el centro del campo y una posesión pareja por ambos equipos, el Eldense ha comenzado a generar peligro en la portería defendida por Helton Leite, la más clara de estos primeros instantes ha llegado de los pies de **Víctor García** pero el guardameta del conjunto gallego ha conseguido despejar.

El Depor también ha tenido su oportunidad, gracias a **Yeremay**, a la media hora de encuentro, pero el disparo se ha marchado por la línea de fondo. El Eldense ha conseguido responder rápido a este ataque con una

contra de Víctor García por la banda derecha que ha acabado con un remate de cabeza de Javi Llabrés sobre el punto de penalti, pero el defensor Ximo Navarro ha podido despejar con su cuerpo.

El juego ha vuelto a estar más pausado durante los últimos 15 minutos de la primera parte hasta que **en el tiempo añadido Llabrés**, nuevamente de cabeza, ha tenido la oportunidad de poner al Eldense por delante de cabeza, pero el guardameta ha conseguido evitar *in extremis*. El partido se ha ido en tablas al descanso, pero con buenas sensaciones por parte de los locales.



La **segunda mitad** ha arrancado igual que como ha terminado la primera, con ocasión de Llabrés pero en esta ocasión con un disparo desde la frontal del área que

Helton ha despejado con dificultad.

La euforia ha llegado al Nuevo Pepico Amat cuando en el minuto 57 **Pablo ha provocado un penalti sobre Masca.** Este último no ha fallado desde los once metros poniendo al Eldense por delante en el marcador lo que ha provocado que la afición azulgrana empezase a animar al grito de "sí, se puede".

Sin embargo, esta no iba a ser la última alegría que los azulgranas le iban a dar a su afición. Llabrés ha puesto el 2-0 en el marcador, siete minutos después del penalti, con un remate desde el centro del área que ha sido imposible de parar para el guardameta del conjunto gallego.

A partir de este momento el juego de los de Oltra ha

pasado a intentar pausar el encuentro para asegurarse tres puntos importantes. Y así ha sido, aunque a cuatro minutos del final la afición ha podido disfrutar del último fichaje de este mercado de invierno, **Gassama**, que ha entrado sustituyendo a Víctor García. Este último se ha marchado ovacionado por todo el público.

El próximo encuentro del CD Eldense será el domingo 23 de febrero a las 18:30 horas ante el Albacete Balompié en el estadio Carlos Belmonte.



Jornada 27

CD Eldense: Martín; Fran Gámez, Piña, Barzic, Mateu; Víctor García (89' Gassama), Sergio Ortuño, Diego Méndez (81' Víctor Camarasa), Llabrés (81' Simo); Masca (67' Nacho Quintana) y Diego Collado (67' Timor).

RCD La Coruña: Helton Leite; Navarro (80' Gauto), Pablo, Martínez, Obrador (45' Tosic); Mella, José Ángel (67' Genreau), Villares (67' Barbero), Yeremay; Mario y Eddahchouri (80' Bouldini).

Árbitro: El colegiado Palencia Caballero ha amonestado con tarjeta amarilla por parte del RCD La Coruña a Pablo (56').

Estadio: Nuevo Pepico Amat ante 4.718 personas.